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鑫东方拟定上市时间表
今年 12月挂牌新三板

本报讯 新三板已经成为 2015年至 2016年金
融投资界的热点话题，众多中小型企业也将新三板
作为自身发展的突破口。近日，记者从江苏鑫东方户
外用品有限公司获悉，该公司已拟定了上市时间表，
将于今年 12月挂牌新三板。

鑫东方公司是一家设计与制造、加工与销售救
灾、仓储、旅游、休闲等系列户外用品和应急装备物
资的企业，产品远销欧盟、东南亚等国家和地区，在
行业中处于“国际知名、国内领军”的地位。公司自
2012年以来，营业收入每年以 50%以上幅度递增，
2015年营业收入达 1.36亿元，2016年主营收入将
突破 2亿元；2017年、2018年将保持 30%以上的增
幅，到 2018年营业收入预计可达 3.5亿元。

目前，鑫东方公司已聘请上海恒紫股权投资基
金管理有限公司，作为公司投融资顾问，同时聘请上
海爱建证券、中兴财光华会计师事务所、华萃律师事
务所作为公司新三板上市辅导机构。在与上市辅导
机构充分沟通后初步确定了企业上市时间表：今年
6月完成股份改制；9月完成内核，提交股转系统；12
月挂牌新三板。公司董事长陈永忠表示，将以新三板
挂牌为契机，充分利用资本市场的投资通道，通过并
购重组上下游企业，整合市场资源，提高企业的核心
竞争力。 卢国庆 郭玉梅

我市新增8个江苏名牌产品
本报讯 近日，2015年江苏名牌产品名单新鲜

“出炉”，我市共有 8个产品名列其中。至此，我市共
有江苏名牌产品 44个，扬州名牌产品 121个。

此次获评“江苏名牌产品”的 8个产品分别为：
高邮市邮星食品有限公司的邮星牌麻鸭咸鸭蛋、江
苏华能电缆股份有限公司的苏邮牌承荷探测电缆、
扬州日兴生物科技股份有限公司的邦力生牌 D-氨
基葡萄糖盐酸盐、江苏时新景观照明有限公司的“新
耀”图形牌道路与街路照明灯具、扬州光明电缆有限
公司的宇菱牌新型抗干扰军用雷达用变频电缆、扬
州市华翔有色金属有限公司的 Seenviro牌铅锭、扬
州和益电动工具有限公司的 THM牌石材切割机、
扬州宏远电子有限公司的宏远牌低压电极箔。

曹羽 夏慧

!"#$#% !"#$%

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

总第 2916期
2016年第87期

&'()年5月6日
丙申年三月三十 星期五

今日8版

今 日 高 邮 ：http://www.gytoday.cn

热线：84683100 今日高邮网址：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn 天气预报：多云到阴，部分地区有阵雨或雷雨，偏西风4级转东北风 4-5级，气温20-27℃ 免费赠阅

环湖赛进入“芯片”时代
本报讯 在自行车赛场上，“千军万马”冲

过终点线的瞬间分出伯仲不是易事。昨日，记
者从市环湖赛组委会获悉，在第七届环高邮
湖国际自行车越野赛中，主办方将改变传统
的人工计时方式，使用自行车专业运动芯片
计时系统进行计时，这也是我市环湖自行车
比赛首次使用此类高科技产品。

自行车比赛是体育比赛中计时计分要求
最高、难度最大的竞赛项目之一，一般要求将
计时精准到千分之一秒，借助肉眼或者终点
摄影技术都很难达到这一标准。为了使比赛

更加公平、公正，参加第七届环湖赛的每位车
手自行车号码牌后都将安置一块电子芯片，
冲过终点时利用电子芯片来感应计时，真正
做到零差错。这将有利于提高比赛的公平性，
提升赛事的规模和档次。

据组委会相关负责人介绍，为了确保整
个比赛万无一失，此次主办方专门联系广东
一家专业技术公司，该公司提供的双频多人
运动计时系统产品此前曾成功运用于国内许
多重大的体育赛事。在今年的环湖赛中，当运

动员携带的双频运动计时产品通过终点计时
感应线时，感应线将会在第一时间记录下该
名选手全程参赛时间以及自行车代码等相关
信息，并及时反馈到相应的电脑中。裁判只需
要通过电脑上的计时系统软件查看、编辑、打
印每名运动员的比赛成绩即可。“采用芯片
后，将极大地简化我们的工作，以往每届环湖
赛光裁判就需 15名以上，今年我们只需要用
两名裁判即可。”该负责人说。

管玮玮

第十二届中国双黄鸭蛋节过后，北门城墙遗址公园项目启动。目前已进入拆迁
阶段。图为二十世纪七八十年代曾经繁华热闹的人民剧场，如今在挖掘机作业下将
退出历史舞台。 王林山 摄

我市部署第十一次党代会代表选举工作
本报讯 经市委十届十二次全会研究决定，并报

扬州市委批准，中共高邮市第十一次代表大会将于
2016年 7月中旬召开。为开好市第十一次党代会，5
日上午，市委组织部召开专题会议，就市第十一次党
代会代表选举工作进行全面部署。市委常委、常务副
市长、组织部部长孙建年出席会议。

据悉，市委十届十二次全会研究确定，市第十一
次党代会代表名额为 370名。为做好党代表选举工
作，市委两次召开常委会研究党代会筹备工作和党
代表选举工作，并下发了《中共高邮市委关于选举产
生中共高邮市第十一次代表大会代表的通知》。

孙建年指出，即将召开的市第十一次党代会是
全市 2800多个党组织、4.5万名党员和 83万人民政
治生活中的一件大事，全市各级党组织要提高认识，
切实增强做好市第十一次党代会代表选举工作的政
治责任感；要认真把握党代表的条件和结构，严格操
作程序，精心组织好市第十一次党代会代表选举工
作；要强化领导，确保市第十一次党代会代表选举工
作顺利完成。

孙建年强调，全市各级党组织要按照中央、省市
委要求，严格程序规定，严把思想政治素质关，严把
推荐提名关，严把组织考察关，认真抓好代表选举工
作，确保出席市第十一次党代会的代表政治素质过
硬、工作业绩突出、自身形象好、议事能力强。郭玉梅

盂城驿景区管委会昨成立
本报讯5日上午，我市举行盂城驿

景区管理委员会成立仪式。副市长钱富
强出席仪式并为“盂城驿景区管理委员
会”揭牌。

钱富强要求，盂城驿景区管委会相
关人员要充分认识该机构成立的现实意
义和长远影响，以高度的责任心和强烈
的工作热情，投入到景区管理的各项工
作之中；要形成强大的工作合力，通过积
极工作，力促景区服务管理、业态运营等

工作尽早走上正轨；要加强组织领导，建
立健全各项规章制度，强化考核与监督，
确保管委会发挥实实在在的作用；要迅
速理清工作思路，及时制订景区近期与
长远发展规划，严格按照时间表推动各
项工作进程，通过高效的工作举措，把盂
城驿景区逐步打造成国内一流的旅游胜
地，为今后我市发展古城旅游打下坚实
的基础。

管玮玮

扬州市政协侨台界别委员来邮视察调研
本报讯 4日上午，扬州市政协侨台界别委员一

行来邮视察调研。市领导徐永宝、杨文喜、张贵龙参
加活动。

扬州市政协侨台界别委员此次来邮视察调研，
目的是围绕“水清、地绿、天蓝”这个主题，进行美丽
乡村扬州行———关注现代生态科技农业。视察调研
小组先后视察了扬州市高邮国家农业科技园区、清
水潭森林湿地公园，并与我市农委、环保、水利、开发
区、临泽镇等部门、园区、乡镇的有关负责同志就相
关议题进行座谈交流。视察调研小组对我市现代农
业的发展、生态环境的保护表示由衷的敬佩。同时，
他们表示将把大家在座谈交流中提出的意见进行整
理，提交给政府和相关部门决策参考；发挥扬州市政
协侨台界别的优势，助力高邮生态建设和现代农业
发展。 陆业斌

胡晓抒来邮调研食品药品安全监管“四有两责”落实情况
本报讯 4日至 5日，省食品药品监

督管理局局长胡晓抒一行来邮，调研我
市食品药品安全监管“四有两责”落实情
况。市领导韩方、王永海、钱富强陪同。

在听取我市落实食品药品安全监管
“四有两责”的相关情况汇报后，胡晓抒
充分肯定了我市在落实食品药品岗位责
任、强化食品药品考核机制、创建省食品
安全城市及实施食品药品抽样检测等方
面取得的成绩。他要求，要进一步健全统

一权威的监管体系，着力完善科学的食
品标准体系，全方位建立一支职业化监
管队伍，进一步加强监管机制建设，全面
落实食品药品安全责任，不断提升日常
监管水平，力促高邮食品药品企业在产
业化道路上越走越远。

在邮期间，胡晓抒一行还实地查看
了扬州肯乐食品有限公司、高邮市万嘉
面粉有限公司以及市市场监督管理局送
桥分局等处。 盛超 夏慧

市财政局成全省财政系统先进集体
本报讯 近日从省财政厅传来喜讯，我市财政局

被省人社厅和省财政厅联合授予“全省财政系统先
进集体”荣誉称号。 （下转二版）

全市外贸出口首季“飘红”
出口增幅列扬州各县（市、区）第一

本报讯 据海关最新统计数据显示：今年
一季度，我市实现进出口总额 11879万美元，
同比增长 24.8%，其中实现出口总额 11215
万美元，同比增长 28.3%，出口增幅列扬州各
县（市、区）第一。

从相关数据分析看，出口重点企业支撑
作用明显。一季度，全市出口前 10强企业累
计出口 6075万美元，同比增长 50.2%，高于
全市出口增速 21.9个百分点；机电产品出口
7103万美元，占全市出口总额的 63.3%，增
长 29.4%，对全市出口增长的贡献率达
18.5%。

一季度，我市外贸出口还呈现出另一亮

点：新企业、新产品为外贸增长注入了新的活
力。一季度，新形成出口实绩的企业有 4家，
累计出口 922万美元。金飞达、和益电动工具
进一步加大产品创新力度，以新产品拓新市
场。一季度，这两家企业仅以新产品就换来外
贸出口 1250万美元，助力全市出口增长 25
个百分点。

市商务局相关人士分析说，全市外贸出
口实现首季“飘红”，重点企业和重点产业较
好地起到了“压舱石”的作用，也充分展示了
我市外贸稳增长、调结构、促改革带来的新优
势和新动能。但从全球贸易形势看，因欧、美、
日等发达市场实施再工业化战略，部分中高

端制造业在向发达国家回流。同时，部分发展
中国家也加快了承接国际产业转移的步伐，
使国内企业出口受到双重影响。另外，国际汇
率变化、贸易摩擦等也是制约未来我市外贸
发展的因素。因此，下阶段要继续保持并放大
一季度外贸向好势头，我市只有加大力度培
育充满活力的新型贸易业态，瞄准“一带一
路”沿线国家市场，以及金砖国家中的印度、
俄罗斯等出口市场，激发外贸发展的新动能。
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